



7. RECURSOS CLAVE.

En Kreative Kids, respecto a los recursos esenciales que va ha hacer que la aplicación tenga un completo éxito, es por lo siguiente que vamos a comentar a continuación.

En primer lugar, en cuanto a los recursos físicos, Kreative Kids dispone de una nave donde todo los trabajadores en diferentes especializaciones tendrán que acudir allí para trabajar, y además dispondrá de instalaciones donde se desarollarán actividades a modo de prueba, antes de sacar la aplicación al mercado y así ver si los contenidos de la aplicación van a atraer a la población, tanto a niños como a familias y educadores o educadoras.

Además, será necesario la creación de pantallas inteligentes, ya que es un servicio que se puede solicitar y está disponible dentro de la propia aplicación.

En segundo lugar, respecto a los recursos intelectuales, será necesaria la interacción con plataformas digitales, ya que mediante las redes sociales y con ayuda de algún famoso icónico del momento se publicitará la aplicación, para así tener mayor éxito. Además Kreative Kids, mediante correo electrónico que estará puesto dentro de la aplicación, los trabajadores, podrán interactuar con lo clientes, resolver dudas o por cualquier tipo de problema.

Y respecto a la venta de nuestro producto o servicio de la instalación y traslado de la pantalla inteligente, los clientes se podrán poner en contacto con nuestros trabajadores especializados en ello mediante un número de teléfono que se encuentra en la propia aplicación, y estará disponible de lunes a viernes de 8 de la mañana a 8 de la noche.

gracias a los trabajadores especializados en diferentes ramas que tiene la aplicación, puede salir el proyecto adelante.

Respecto a estos trabajadores, además se encuentran los supervisores que se encargar de estar controlando la aplicación para así evitar fallos que pueda ocasionar. También, esté el personal de atención al cliente como hemos comentado anteriormente.





Y por último en cuanto a nuestros recursos humanos, se encuentran los desarrolladores del software y hardware, que son imprescindibles para que funcione la aplicación, y además están los técnicos especializados, que se encargan de la gestión de las plataformas digitales, de los contenidos que se encuentran en la aplicación Y de la supervisión de que todo esto se encuentre en perfecto estado para que el cliente tenga un total bienestar a la hora de utilizar Kreative Kids.

En tercer lugar, respecto a los recursos financieros de Kreative Kids que serán necesarios para el funcionamiento y expansión de la empresa, requerirá una inversión inicial. Los fondos necesarios para lanzar el proyecto, se distribuirán en diferentes partes. Unos recursos irán destinados a la adquisición de equipos necesarios que Kreative Kids necesitará para garantizar un perfecto funcionamiento. Otros irán destinados a la compra de la nave en la que los trabajadores permanecerán las horas estipuladas en su contrato. Además, otros fondos irán destinados a la mejora de maquinaria o incluso para una mejora de ordenadores.

Y por último, un tanto por cien irá destinado a impuestos, servicios y suministros.

Por otro lado, en cuanto al presupuesto operativo, Kreative Kids, va a tener una serie de gastos diarios. Según el número de trabajadores que tenemos contratados, supone un costo en la seguridad social al igual que el consumo de servicios como luz y agua.

Respecto a la gestión financiera de la empresa, estará a cargo de una gestoría que será la que se encargue de los gastos y beneficios de la empresa.